



Rückwärts mit Anhänger rangieren treibt vielen Autofahrern und Autofahrerinnen den Schweiß auf die Stirn. Bei der Interboot in Friedrichshafen (19.09. bis 27.09.2020) kann Mann bzw. Frau genau das trainieren. Das Trailertraining findet unter Anleitung von Fahrlehrer Egon Schraff statt. Und der hat nicht nur unseren Reporter Mike Mathis eingewiesen.

**Anmoderation:**

Rückwärts mit Anhänger rangieren treibt vielen Autofahrern und Autofahrerinnen den Schweiß auf die Stirn. Bei der Interboot in Friedrichshafen (19.09. bis 27.09.2020) kann Mann bzw. Frau genau das trainieren. Das Trailertraining findet unter Anleitung von Fahrlehrer Egon Schraff statt. Und der hat nicht nur unseren Reporter Mike Mathis eingewiesen.

**Abmoderation:**

Die Interboot 2020 ist die erste Wassersportmesse weltweit, die seit einem halben Jahr stattfindet. Sie läuft noch bis zum 27. September. Jeden Tag dürfen maximal 8500 Besucher auf das Gelände. Tickets gibt es nur online.